



Communiqué de Presse

Pour diffusion immédiate (English to follow)

Litchfield, le 13 août 2021 – Appel à projets structurants pour améliorer les milieux de vie dans la MRC de Pontiac – Fonds Régions et Ruralité (FRR)

La MRC de Pontiac met à disposition des organismes du Pontiac une somme de plus de 416 632\$ pour la réalisation de projets structurants qui ont pour objectif d'améliorer la qualité de vie des citoyens.

Les OBNL, coopératives, conseils de bandes de communautés autochtones et municipalités intéressés sont invités à communiquer avec le département de développement économique de la MRC de Pontiac pour prendre rendez-vous :

- Par téléphone au (819) 648-5689 au poste 134
- Par courriel à c.phillips@mrcpontiac.qc.ca

Les propositions de projets seront acceptées à partir du 16 août 2021. Les personnes intéressées à déposer une proposition doivent rencontrer un commissaire au développement économique entre le 16 août et le 14 septembre 2021. La date limite pour le dépôt des demandes est le **15 septembre 2021 à 12h00 (midi)**.

Pour de plus amples informations concernant ce programme et pour consulter le formulaire de demande, veuillez visiter le site web de la MRC Pontiac au <http://www.mrcpontiac.qc.ca/programme/fonds-regions-et-ruralite-frr/projets-structurants/>.

-30-

Colleen Jones
Conseillère Stratégique en Communication
c.jones@mrcpontiac.qc.ca
819-648-5689 ext. 127
cell: 819-650-2445



Press Release

For immediate release

Litchfield, August 13, 2021 – Call for development projects to improve living environments in the MRC Pontiac – Regions & Rurality Fund (FRR)

The MRC Pontiac has more than \$416 632 available to local organisations for the implementation of sustainable development projects aimed at improving the quality of life of citizens.

Non-profit organisations, cooperatives, band councils of aboriginal communities and municipalities interested in applying to this program are invited to contact the MRC Pontiac's economic development department to schedule an appointment:

- By phone at (819) 648-5689 Ext.134
- By e-mail at c.phillips@mrcpontiac.qc.ca

Project proposals will be accepted as of August 16th, 2021. Those interested in submitting a proposal must meet with a Commissioner for Economic Development between August 16th and September 14th, 2021. The deadline for applications is **12:00 p.m. (noon) on September 15th, 2021.**

For more information regarding this fund and to view the application form please visit the MRC Pontiac's website at <http://www.mrcpontiac.qc.ca/en/programs/regions-and-rurality-fund-rrf/growth-generating-projects/>.

-30-

Colleen Jones
Conseillère Stratégique en Communication
c.jones@mrcpontiac.qc.ca
819-648-5689 ext. 127
cell: 819-650-2445